

*En medio de críticas al TSE*

Vocales tratan caso Paredes

• En sesión extraordinaria, miembros del Órgano Electoral analizan hoy las denuncias contra los vocales Ramiro Paredes y Betzabé Zegarra del TED de Tarija. El vicepresidente Wilfredo Ovando asegura que la reunión definirá si procede o se la archiva.

Los vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) analizan durante esta jornada, en sesión extraordinaria de Sala Plena, las denuncias contra los vocales Ramiro Paredes y Betzabé Zegarra del Tribunal Electoral Departamental (TED) de Tarija.

La información fue dada a conocer por el vicepresidente

del Órgano Electoral, Wilfredo Ovando, quien confirmó que la sesión comienza a partir de las 10.00 de la mañana y estarán presentes los siete vocales, es decir, se convocó también a la vocal Dina Chuquimia, quien desde abril fue obligada, por la misma Sala Plena, a tomar vacaciones tras las denuncias por supuestos retuiteos (reenvío de mensajes) del candidato a la Alcaldía de La Paz por el Movimiento Al Socialismo (MAS), Guillermo Mendoza.

Asimismo, dijo que fue convocada la presidenta de la entidad, Wilma Velasco, quien estuvo de vacaciones, según Ovando. "La Sala Plena ha dispuesto que todos los vocales estén presentes".

El pasado jueves, de forma sorpresa, la oficina de prensa del TSE emitió un comunicado informando la convocatoria de su presidente interino, Wilfredo Ovando, a Sala Plena extraordinaria, es decir, sólo para tratar las denuncias.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Terminal Interprovincial de Buses

LA URBE ALTEÑA CUENTA CON UNA MODERNA TERMINAL INTERPROVINCIAL DE BUSES, QUE SE ENCUENTRA EN LA ZONA VILLA ESPERANZA. LA OBRA FUE ENTREGADA POR EL PRESIDENTE EVO MORALES A TRANSPORTISTAS DE MÁS DE 40 SINDICATOS DE LA PAZ Y EL ALTO.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Menonitas mantienen su forma de vida

Las comunidades de los cristianos menonitas conviven en el Chaco boliviano con la tradición criolla y campesina, pero con sus propias normas: sin luz eléctrica y apartados de la tecnología desarrollan una vida dedicada a la religión, la agricultura y la ganadería comunitaria.

Caminos polvorientos que discurren entre colinas permiten al proyecto de la cooperación española "Chaco Ra'anga" llegar a El Breal-Colonia Sur, una comunidad menonita ubicada en el departamento de Tarija, a pocos kilómetros de la frontera con Argentina.

Súbitamente, los habituales vehículos 4x4 que circulan por las complicadas carreteras bolivianas desaparecen. Solo carros tirados por caballos pueden verse en los caminos.

Hombres y mujeres rubios de alta talla y de ojos claros, vestidos todos iguales, viajan con calma en sus carretas con ruedas de metal bordeando ordenadas viviendas de color blanco, cada una con su propia parcela para el cultivo.

Las mujeres usan largos vestidos y se cubren el cabello con pañuelos y anchos sombreros, mientras que los hombres llevan todo el tiempo los típicos mameculos vaqueros para el trabajo en el campo. (EFE)



Promocionan Carnaval de Oruro 2016

EL MINISTERIO DE CULTURAS, LA ASOCIACIÓN DE CONJUNTOS DEL FOLKLORE (ACFO) Y LA ALCALDÍA DE ORURO LANZARON LA PROMOCIÓN DEL CARNAVAL DE ORURO 2016, EN UN ACTO REALIZADO EN LA AVENIDA CÍVICA DESDE EL PASADO SÁBADO Y SE PROLONGARÁ HASTA HOY, CUANDO SE CELEBRE 14 AÑOS DE LA DECLARACIÓN DE PATRIMONIO INTANGIBLE DE LA HUMANIDAD DE LA MAYOR MUESTRA DE EXPRESIÓN EN ORURO CON UN

ACTO CONMEMORATIVO DESDE LAS 19.00 HORAS. LA OCASIÓN SIRVIÓ TAMBIÉN PARA LA PRESENTACIÓN DEL SPOT Y EL AFICHE OFICIAL DE ESA FIESTA, HACIENDO ÉNFASIS EN QUE LA DIFUSIÓN SERÁ NACIONAL E INTERNACIONAL.

LA DECLARATORIA FUE OTORGADA POR LA UNESCO EL 2001, QUE CONSIDERA A LA FESTIVIDAD COMO ÚNICA EN EL MUNDO.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Dilema sobre flotilla de barcazas y remolcadores

La necesidad de transportar materias primas y otras mercaderías de Bolivia hacia el Atlántico, utilizando como ruta la hidrovía Paraguay-Paraná, se consolidaría si Bolivia cuenta con flota propia de barcazas y sus respectivos remolcadores.

Para cumplir con ese propósito se decidió desde el Gobierno, a través del Ministerio de Defensa, y esta por intermedio de la Empresa Naviera Boliviana (Enabol) dar curso al proyecto "Implementación del empujador/remolcador fluvial (R/E) multipropósito en el canal Tamengo e hidrovía Paraguay-Paraná".

La empresa coreana General Marine Business (GMV Inc.) representada por Kwak Chong Ho sería la encargada de construir los remolcadores y barcazas con un costo aproximado de \$us 30 millones, cancelados en efectivo.

A la fecha la flota de 16 barcazas y dos remolcadores se encuentran en un astillero de China donde las autoridades judiciales de ese país han resuelto rematarlas debido a que nadie se hizo responsable de pagar el almacenaje.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Rechazan paro de panificadores

Ante el anuncio de un paro de 48 horas, la Federación de Panificadores Artesanos de La Paz determinaron no acatar la medida del sector industrial, por lo que desarrollarán sus labores con normalidad y manteniendo el precio actual por unidad de pan.

Por otro lado, la ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Verónica Ramos, dijo que la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa)

está preparada para poner en marcha un sistema de producción y venta de pan de batalla en La Paz y El Alto.

El plan incluye la producción adicional del alimento en los principales supermercados y 11 lugares de venta en ambas ciudades, por lo que el abastecimiento del producto estaría plenamente garantizado.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



Bolívar ratifica el título

BOLÍVAR ES CAMPEÓN. NO HAY IMPUGNACIÓN QUE VALGA. EL PLANTEL DE PETROLERO SE DESPIDIÓ DE SUS HINCHAS CON UN EMPATE ANTE BOLÍVAR (1-1), EN EL ESTADIO FEDERICO IBARRA, DE YACUIBA. LOS CELESTES RATIFICARON LEGÍTIMAMENTE EL TÍTULO.

Inf. Suplemento Deportes



Barcelona campeón

EL FC BARCELONA HA CONQUISTADO AYER SU VIGÉSIMO TERCER TÍTULO DE LIGA LA ESPAÑOLA CON SU VICTORIA DE 1-0 ANTE EL ATLÉTICO DE MADRID EN EL VICENTE CALDERÓN. EL CLUB AZULGRANA SE COLOCA A NUEVE DEL EQUIPO QUE DOMINA EL PALMARÉS, EL REAL MADRID (32).

Inf. Suplemento Deportes

Hoy en Ciencia y Computación



Recuperar información

¿Perdió esa información que tanto le costó conseguir o trabajarla? Borrar archivos de la computadora por accidente es algo que sucede a menudo y cuando sucede podemos quedar en una posición muy difícil. ¿Cuántas veces imagino contratar a un experto en informática para recuperar esta preciada información? Ahora existen herramientas y programas que nos ayudan a recuperar fotos, documentos, canciones e imágenes. Revisemos estos programas en esta nueva edición.